

LA FAMILIA ANTE EL DIAGNÓSTICO DE VIH



Asumir el diagnóstico de un ser querido puede resultar una tarea difícil



La reacción ante el diagnóstico puede polarizarse entre **exceso de apoyo** o **indiferencia**

Lo vive con una **INJUSTICIA**



Enfrentan altos niveles de **estres** y **perturbación** en las áreas de desenvolvimiento individual y familiar

Hay **temor** o **inseguridad** asociado al estigma y discriminación, lo disminuye las redes de apoyo.

Si bien el **DUELO** sera un proceso natural, cuando no se recibe apoyo se puede derivar en:

ESTRÉS
DEPRESIÓN
ANSIEDAD



La familia y pareja también necesitan un espacio para hablar y ser escuchados.



Se enfrenta a situaciones que no puede controlar.

La condición de salud podría acarrear cambio de roles, funciones y/o responsabilidades dependientes de quien es la persona que vive con el diagnóstico.